

# I. Disposiciones generales

## JEFATURA DEL ESTADO

**31716** *LEY ORGANICA 4/1986, de 26 de noviembre, por la que se autoriza la ratificación por España del Acta Unica Europea, firmada en Luxemburgo el 17 de febrero de 1986.*

JUAN CARLOS I,  
REY DE ESPAÑA

A todos los que la presente vieran y entendieren.  
Sabed: Que las Cortes Generales han aprobado y Yo vengo en sancionar la siguiente Ley Orgánica:

Animada por la voluntad de proseguir la obra emprendida a partir de los Tratados constitutivos de las Comunidades Europeas y de nuestra incorporación a las mismas mediante la profundización de las políticas comunes y la prosecución de nuevos objetivos, España firmó en fecha 17 de febrero de 1986 el Acta Unica Europea que ahora debe ser objeto de ratificación. Dado que el Acta Unica Europea supone la modificación de algunas disposiciones de los Tratados constitutivos de las Comunidades Europeas, cuya ratificación y adhesión fueron autorizadas, de acuerdo con lo previsto en el artículo 93 de la Constitución Española por la Ley Orgánica 10/1985, de 2 de agosto, resulta necesario que la nueva prestación de consentimiento sea autorizada por idéntico procedimiento, tal como se prevé en el anteriormente citado artículo 93 de nuestra Constitución.

### Artículo primero.

Se autoriza la ratificación por el Reino de España del Acta Unica Europea, firmada en Luxemburgo el día 17 de febrero de 1986.

### Artículo segundo.

La presente Ley Orgánica entrará en vigor al día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Por tanto  
Mando a todos los españoles, particulares y autoridades que guarden y hagan guardar esta Ley Orgánica.

Palacio de la Zarzuela, Madrid, a 26 de noviembre de 1986.  
JUAN CARLOS R.

El Presidente del Gobierno,  
FELIPE GONZALEZ MARQUEZ

## MINISTERIO DE DEFENSA

**31717** *CORRECCION de errores de la Orden 82/1986, de 9 de octubre, que desarrolla la cobertura del Régimen Especial de la Seguridad Social de las Fuerzas Armadas a las clases de tropa y marinería no profesionales.*

Advertidos el error y omisión en el texto remitido para su publicación de la mencionada Orden ministerial, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 250, de fecha 18 de octubre de 1986, páginas 35368 y 35369, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En el artículo 5º, apartado 3, donde dice: «... una póliza con el Instituto Nacional de la Salud...», debe decir: «... un concierto con el Instituto Nacional de la Seguridad Social ...»

Como anexo número 1, al que se refiere el artículo 3º, apartado b), debe añadirse el que se adjunta a la presente corrección de errores.

### ANEXO NUM. 1

<b>MINISTERIO DE DEFENSA</b>	
Emblema Cuartel General o Dir. Gral. Guardia Civil	O. M. (1).....
<b>TARJETA DE ASISTENCIA - I.S.F.A.S.</b>	
(BENEFICIARIOS DE TROPA Y MARINERIA)	
A FAVOR DE.....	
EMPLEO .....	DNI.....
DESTINO.....	de.....
Sello	EL (2).....

<b>BENEFICIARIOS RECONOCIDOS</b>			
Nombres	Edad	Parentesco	DNI

INSS.....  
.....

VALEDERA HASTA.....

(1) O. M., la de desarrollo.

(2) El Delegado o Subdelegado del I.S.F.A.S.

Tamaño: 10,5 x 6,5 cm., igual DNI.

Franja, en rojo.

## MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

**31718** *ORDEN de 26 de noviembre de 1986 por la que se amplian los plazos establecidos por orden de 21 de febrero de 1985 para ejecutar, por trabajadores desempleados, obras y servicios objeto de convenios entre el Instituto Nacional de Empleo y las Corporaciones Locales.*

La Orden de 21 de febrero de 1985, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del 26 del mismo mes y año, establece las bases generales de los convenios de colaboración entre el Instituto Nacional de Empleo y las Corporaciones Locales, para realizar

obras y servicios mediante contratación de trabajadores desempleados.

En la citada Orden se establecen las bases por las que deberán regirse las obras y servicios que se realicen al amparo de esta colaboración, siendo uno de los requisitos que las obras y servicios se puedan ejecutar en su totalidad dentro del año natural del ejercicio presupuestario en el que se produce la colaboración.

Lo avanzado del año en curso supone que muchas obras o servicios que podrían realizarse en beneficio de los trabajadores desempleados no podrán ser aprobadas a pesar de contar con fondos para ello por la imposibilidad material de quedar totalmente finalizadas antes del 31 de diciembre del presente año.

Con objeto de obviar estos problemas, he tenido a bien disponer:

**Artículo 1.º** El plazo de finalización de las obras o servicios que, al amparo de la Orden de 21 de febrero de 1985, se aprueben a partir del día 1 de noviembre de 1986 y hasta el 31 de diciembre del mismo año, así como la duración máxima de los contratos de trabajo que se celebren para su ejecución, se establece en el 31 de mayo de 1987.

No obstante lo anterior, podrá prorrogarse igualmente hasta el 31 de mayo de 1987 el plazo de finalización de las obras y servicios y la duración máxima de los contratos de aquellas aprobadas con anterioridad al 1 de noviembre de 1986 cuando así lo solicite la Corporación Local por causa debidamente justificada.

**Art. 2.º** La cantidad total destinada a subvencionar las obras o servicios a que se refiere el artículo anterior, deberá ser transferida a las Corporaciones Locales por la Dirección Provincial del INEM respectiva de una sola vez y antes del próximo 31 de diciembre, debiendo presentarse previamente por las Corporaciones Locales la documentación que acredite la iniciación de la obra o servicio a que se refiere la base séptima, punto 1, de la citada Orden de 21 de febrero de 1985.

**Art. 3.º** A las solicitudes a que se refiere la presente Orden les será de aplicación lo establecido en la ya antes mencionada Orden de 21 de febrero de 1985 en todo aquello que no se oponga a cuanto se señala en los artículos anteriores.

#### DISPOSICION FINAL

La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que digo a VV. II.

Madrid, 26 de noviembre de 1986.

CHAVES GONZALEZ

Ilmos. Sres. Secretario general de Empleo y Relaciones Laborales, Director general de Empleo y Director general del Instituto Nacional de Empleo.

## MINISTERIO DE RELACIONES CON LAS CORTES Y DE LA SECRETARIA DEL GOBIERNO

**31719** *ORDEN de 1 de noviembre de 1986 por la que se determina la composición de la Comisión Asesora de Publicaciones del Departamento.*

El Real Decreto 1434/1985, de 1 de agosto, de ordenación de publicaciones oficiales, dispuso la creación de Comisiones Asesoras de Publicaciones en los Departamentos ministeriales, como órganos encargados de la coordinación de su actividad editorial, regulando con carácter general su composición y funciones. En ejecución de dicho Real Decreto, por Orden de 19 de noviembre de 1985 se constituyó la Comisión Asesora en el Ministerio de la Presidencia.

La reestructuración de Departamentos ministeriales operada por el Real Decreto 1519/1986, de 25 de julio, atribuye al Ministerio de Relaciones con las Cortes y de la Secretaría del Gobierno las funciones y competencias que venía ejerciendo el Ministerio de la Presidencia, con las excepciones a que hace referencia dicho Real Decreto, y las atribuidas a la Secretaría de Estado para las Relaciones con las Cortes y la Coordinación Legislativa. Debe tenerse en cuenta, además, lo dispuesto en el Real Decreto 1794/1986, de 29 de agosto, por el que los órganos integrados en la Secretaría General de la Presidencia quedan

adscritos a aquel Ministerio, y en el Real Decreto 1981/1986, de 25 de septiembre, sobre reorganización parcial del mismo, resultando necesario, por todo ello, modificar la Orden de referencia, creadora de la Comisión Asesora de Publicaciones para adaptarla a la estructura del Departamento.

En su virtud, este Ministerio, con la aprobación del Ministro para las Administraciones Públicas, ha tenido a bien disponer:

**Artículo único.**—Los artículos 1.º y 2.º de la Orden de 19 de noviembre de 1985, por la que se constituye en la Presidencia del Gobierno la Comisión Asesora de Publicaciones, quedan redactados de la forma siguiente:

«Artículo 1.º Se constituye la Comisión Asesora de Publicaciones del Ministerio de Relaciones con las Cortes y de la Secretaría del Gobierno, con la composición siguiente:

Presidente: El Subsecretario del Ministerio de Relaciones con las Cortes y de la Secretaría del Gobierno.

Vicepresidente: El Secretario general técnico del Departamento.

Vocales: Un representante de cada uno de los Centros directivos y Organismos autónomos del Departamento.

Secretario: El Jefe del Servicio Central de Publicaciones del Ministerio de Relaciones con las Cortes y de la Secretaría del Gobierno.

**Art. 2.º** La Comisión Asesora de Publicaciones coordinará la actividad editorial del Departamento con la de los órganos de la Presidencia del Gobierno, a cuyo fin formarán parte de la Comisión:

— Un vocal en representación del Gabinete de la Presidencia del Gobierno, y

— Un vocal en representación de la Oficina del Portavoz del Gobierno.»

#### DISPOSICION FINAL

La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 1 de diciembre de 1986.

ZAPATERO GOMEZ

Ilmo. Sr. Subsecretario.

## COMUNIDAD AUTONOMA VALENCIANA

**31720** *LEY 4/1986, de 10 de noviembre, de creación de la Entidad «Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana».*

Sea notorio y manifiesto a todos los ciudadanos que las Cortes Valencianas han aprobado y yo, de acuerdo con lo establecido por la Constitución y el Estatuto de Autonomía, en nombre del Rey, promulgo la siguiente Ley:

#### PREAMBULO

La Constitución Española, en su artículo 148.1.5, dispone que las Comunidades Autónomas podrán asumir competencias en cuanto a los ferrocarriles cuyo itinerario se desarrolle íntegramente dentro de su territorio.

Por su parte, el Estatuto de Autonomía de la Comunidad Valenciana dispone, en su artículo 31.15, la competencia exclusiva de la Generalitat Valenciana en cuanto a ferrocarriles, sin perjuicio de lo dispuesto en el número 21 del apartado 1 del artículo 149 de la Constitución.

El Real Decreto 299/1979, de 26 de enero, dispuso el traspaso al extinguido Consejo del País Valenciano de las competencias sobre establecimiento, organización, explotación e inspección de los ferrocarriles que discurren íntegramente por el territorio del mismo y que no estén integrados en RENFE, excluyendo, no obstante, los servicios ferroviarios explotados por FEVE en dicho territorio.

Asumidas por la Comunidad Valenciana las funciones y servicios transferidos en régimen de preautonomía, y con la finalidad de completar el mandato constitucional y estatutario anteriormente citados, la Comisión Mixta de Transferencias, prevista en la disposición transitoria cuarta del Estatuto, tras considerar la conveniencia y oportunidad de realizar el traspaso de los servicios ferroviarios explotados por Ferrocarriles de Vía Estrecha del Estado en el territorio de la Comunidad Valenciana, adoptó en su reunión del día 30 de julio de 1985 el oportuno acuerdo, cuya efectividad ha quedado plasmada en el Real Decreto 1496/1986, de 13 de junio, sobre traspaso a la Generalitat Valenciana de los servicios ferroviarios explotados por Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE).